



A PUBLIER IMMEDIATEMENT
JEUDI, LE 11 JUILLET 1963.

A.34

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce que M. Yvon Beaulne, actuellement ambassadeur au Venezuela, occupera simultanément le poste d'ambassadeur auprès de la République Dominicaine.

M. Beaulne, né à Ottawa en 1919, est diplômé de l'Université d'Ottawa (1941). Il a servi dans l'Armée canadienne au Royaume-Uni, en Afrique du Nord, en Italie et dans le nord-ouest de l'Europe, obtenant sa libération en 1946 avec le rang de capitaine.

Depuis son admission au ministère des Affaires extérieures en 1948, M. Beaulne a été affecté successivement à Rome, à Buenos Aires et à Cuba. En août 1961 il a assisté à la Conférence de Punta del Este en tant que membre du groupe d'observateurs canadiens et, au mois de décembre de cette même année, a été nommé ambassadeur au Venezuela.

En février 1963, M. Beaulne a représenté le Canada à titre d'ambassadeur spécial aux cérémonies d'inauguration du président de la République Dominicaine, M. Juan Bosch.

En prenant ses nouvelles fonctions, il continuera de demeurer au Venezuela et fera des visites périodiques à la République Dominicaine.

M. Beaulne est marié et il a cinq enfants.